

Au bal masqué oh !!!! et oh !!! et.....

Versailles 25 juin 2016

Il est 21h30 et le château resplendit sous les feux du soleil couchant. Dans les jardins, une foule nombreuse déambule, en costume d'époque, afin d'assister aux grandes eaux et au feu d'artifice avant de se rendre à l'orangerie pour le « grand bal » où ils ont été conviés.



Ce pauvre Louis XIV semble un peu dérouté au milieu de cette foule d'un autre temps.



En voilà une qui n'ira pas au bal, notre cendrillon a oublié son costume.



C'est une nuit pleine d'ivresse que nous avons vécu ce samedi, éblouis par la beauté du lieu, et la féerie du spectacle qui s'est déroulé sous nos yeux.

